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Забота, то есть внима-
ние к другим, - это основа 
хорошей жизни, основа хо-
рошего общества. 

конФУЦиЙ.

Сегодня - всемирный день 
книги и авторского права. 
День английского языка. День 
испанского языка. в народном 
календаре - терентий Ма-
ревный. в этот день солнце 
должно показываться в маре-
ве — то есть в тумане.

Александр, Григорий, 
Дмитрий, Максим,
 терентий, Фёдор, 

Яков.

в 1348 г. учрежден орден Подвязки — высшая награда велико-
британии. 

в 1836 г. в Петербурге вышел первый номер журнала «Совре-
менник».

в 1907 г. Джек Лондон отправился в плавание вокруг света.
в 1908 г. в Москве началось одно из самых больших наводнений 

в истории города.
в 1951 г. учрежден олимпийский комитет СССр.

день в истории именины дАтАЦитАтА

î ðàçíîм
Встреча•

поздравляЮ

тематическое 
консультирование

Эхо недели• Грачи прилетели и... обалдели

школа искусств 
проводит набор

Уважаемые работники органов местного 
самоуправления, ветераны службы, депутаты!

Примите искренние и сердечные по-
здравления с Днем местного самоуправления! 
Выражаю искреннюю благодарность работ-
никам муниципальных образований, местных 
администраций и представительных органов 
власти за эффективную и плодотворную 
деятельность. Во многом именно от вашего 
профессионализма и компетентности зависит 
достойная и комфортная жизнь людей. От всей 
души желаю вам дальнейшей успешной рабо-
ты на благо жителей Волгоградской области, 
новых достижений, крепкого здоровья, счастья 
и благополучия!

Александр ноСов,
депутат Государственной Думы 

Федерального Собрания 
российской Федерации.

С 15 апреля по 31 мая 2019 года Новоан-
нинская детская школа искусств проводит на-
бор учащихся в первый класс по общеразвива-
ющим и предпрофессиональным программам в 
области хореографического, изобразительного 
и музыкального искусства. Справки по теле-
фону: 3-60-20.

нАШ корр.

Управление Роспотребнадзора по Волго-
градской области с 8 по 28 апреля по теле-
фонам горячих линий проводит тематическое 
консультирование граждан по вопросам каче-
ства услуг на предприятиях общественного 
питания. 

В рабочие дни новоаннинцы могут обра-
щаться по телефонам:

8 (8442) 24-36-38 - Управление Роспотреб-
надзора по Волгоградской области

8 (8442) 37-29-19 - консультационный 
центр для потребителей «Центр гигиены и 
эпидемиологии в Волгоградской области»

В выходные дни по телефону:
8 (8442) 24-36-30 - Управление Роспотреб-

надзора по Волгоградской области
Номер телефона территориального отдела 

Управления в городском округе г. Михайловка, 
Кумылженском, Серафимовичском, Данилов-
ском, Новоаннинском, Алексеевском, Киквид-
зенском, Еланском районах- 8 (84463) 4-15-75.

Консультации проводятся в рабочие дни, с 
9 до 17 часов, перерыв с 12.30 до 13.00.

корр. «АвАнГАрДА».

учимся общаться
«Современные технологии со-

циально-коммуникативного разви-
тия детей дошкольного возраста» 
- такой была тема регионального 
методического семинара для педа-
гогов дошкольных образовательных 
учреждений.

Гостями и участниками мероприятия 
стали воспитатели  из пяти муниципальных 
районов области. 

Социально-коммуникативное разви-
тие детей дошкольного возраста одно из 
приоритетных направлений деятельности 
образовательных учреждений. 

Цель семинара - систематизация и ак-
туализация знаний о технологиях эффек-
тивной социализации ребенка в детском 
саду в условиях реализации федерального 
государственного образовательного стан-
дарта дошкольного образования. 

Задача воспитателей - создать все не-
обходимые условия для  успешной адап-
тации детей к жизни в обществе. 

В ходе встречи педагоги представили 
презентации опытов практической работы, 
провели мастер-классы. 

Не оставили равнодушными участников 
семинара яркие выступления дошколят, а 
также интересный видеоролик о системе 
дошкольного образования нашего района.

Мария орЛовА. 
Фото Алексея ХАрченко.

«Почему именно 
грачи, - спросит чи-
татель, - когда другие 
перелетные перна-
тые тоже вернулись 
в наши края?» Да пото-
му, что удивить этих 
нагловатых птиц 
практически невоз-
можно, а новоаннинцам 
удалось. Орнитологи 
выяснили: умствен-
н ы е  с п о с о б н о с т и 
птиц, «приносящих 

весну на крыльях», не хуже интеллекта го-
риллы! Они могут запоминать местность, 
потому-то родные пейзажи с мусорными  
кучами их в очередной раз ввергли в шок. 
Видела, как на повороте от города к стани-
це Филоновской над брошенными пакетами 
с хламом возмущенно орали грачи: многие 
«люди-человеки» в мешках отгружают от-
ходы, отчего другие природу портят? Вы 
ответите на этот вопрос? Я – нет.

В этот раз, готовя анализ минувших событий, 
взяла за основу публикации в центральной прес-
се, родной мне, печатной. И вот что поразило. 
Оказывается, еще в прошлом году, к 1 августа, 
человечество установило антиэкологический 
рекорд, исчерпав природные ресурсы, которые 
земля способна воспроизвести за год. Выходит, 
оставшиеся 5 месяцев жили в долг у природы. 
Планета не справляется с аппетитами «хомо 
хапиенс». Мы с жадностью (в 1,7 раза быстрее, 
чем Земля способна воспроизвести) уничтожаем 
ресурсы лесов, рек, морей, воздуха и земли - 
фактически нам нужны две планеты. Потребле-
ние впервые превысило существующие ресурсы 
в 1970-м (!) году. Тогда День экодолга наступил 
23 декабря, в 2000-м – 4 октября, в 2009-м – 6 
сентября. И вот мы стали брать у матушки Земли  
в долг аж с 1 августа. Так живут 70 % населения 
планеты. Россия единственная из крупных миро-
вых экономик, кому не угрожает возрастающая 

зависимость от экосистем других государств. 
С другой стороны, экослед, который оставляет 
один россиянин, самый высокий среди стран 
БРИКС. Много ресурсов пропадает впустую. 
Загаживаем природу бездумно и нагло. Что там 
грачи – сами от этого в шоке. А ведь мировая 
статистика говорит: через 30 лет человечеству 
нужны будут уже 3 планеты. Где их взять? Вас 
это не озадачило? 

Расплата за потребительскую жадность – 
природные катаклизмы. Специалисты НАСА 
предупреждают о быстром глобальном потепле-
нии. Рост температуры спровоцирует сильные 
штормы, ураганы и экстремальные осадки. 
Процесс, как говорится, идет.

Не хочется о грустном думать, но куда де-
нешься от фактов. Министр сухопутных войск 
США М. Эспер заявил: приоритет ведомства - 
противостояние России и Китаю, задача Вашинг-
тона — создание военной техники, способной 
преодолевать российские и китайские системы 
ПВО. Уверяют: Россия сможет соразмерно 
ответить, если американские власти решатся 
применить силу. Не хочется далее развивать 
ход событий. Известно, к чему приводит гонка 
вооружений, тем паче освоение космоса с целью 
развития военной мощи.

Горел парижский собор Нотр-Дам-де-Пари, 
криминалисты причиной назвали «проблему с 
электрикой». Восстановят сооружение за 5 лет, 
уже собрали 1 миллиард евро, пишет газета Le 
Parisien. Деньги поступают от крупных компаний 
и предпринимателей, и – внимание! - сред-
ства также собирают 4 общественных фонда, 
которые отобраны Министерством культуры 
Франции. Надо понимать, не все изъявившие 
желание поддержат восстановление собора, а 
те, кому разрешили это сделать. О как!

Прошел второй тур выборов президента 
Украины. Боролись Порошенко и Зеленский: по 
предварительным данным, последний лидирует 
на выборах, набирая более 73%. Это был поли-
тический балаган, который завершился нестан-
дартно: дебатами на стадионе, где кандидаты 

разделили людей в фан-зонах заборчиком: здесь 
— свои, там — нет. Вот суть той политической 
игры, нагляднее не придумаешь. Порошенко 
заявил: «Уйдя из офиса, не уйду из политики».

В Шри-Ланки прогремели 8 взрывов: в отелях, 
католических церквях в разных городах страны. 
Католики как раз отмечали Пасху. Говорят о бо-
лее 200 погибших, около 500 человек ранены. 
По данным нескольких источников, взрывы 
— дело рук радикальных исламистов. В ряде 
случаев речь идет о террористах-смертниках.

Посмотрим, что происходит в России. Гото-
вят новый экологический налог для «грязных» 
промышленных и коммунальных предприятий 
(«Российская газета»). Налог заменит платежи 
за сбросы неочищенных стоков в водоемы и под-
толкнет компании к использованию современных 
технологий очистки.

Правительством подготовлено предложение 
о существенном повышении в следующем году 
ежемесячной компенсации по уходу за ребенком 
от 1,5 до 3 лет (нынче она составляет 50 руб. 
в месяц).

В нашей области стартовал всероссийский 
проект #ДоброВСело, он рассчитан на период 
с 20 апреля по 31 октября. Волонтеры наводят 
порядок у сельских ФАПов, участковых боль-
ниц, а специалисты десяти ведущих клиник ре-
гиона проводят бесплатные консультации для 
жителей отдаленных сел и хуторов. Надеемся 
дождаться у себя в районе этих добровольцев. 
Но и самим надо потрудиться по-хозяйски и в 
поле, и дома.

Началась страстная неделя. Мы, журнали-
сты «Авангарда», надеемся, что будет немало 
поводов для информаций о доброте, на которую 
не скупитесь, земляки. Любовь к ближнему – 
единственная дверь, ведущая на волю из тем-
ницы собственного «я». Любящий объединяет 
Бога и мир. Напомню несколько подзабытых 
обществом строк Б. Окуджавы: «Совесть, бла-
городство и достоинство - вот оно, святое наше 
воинство…» 

наталья ЗУБревА.

Страстная седмица - последняя неделя 
перед Пасхой. Эти дни христиане стараются 
провести с особым благочестием и молит-
венным настроем, чему способствуют особые 
богослужения в храмах. В Великий вторник, в 
17 часов, новоаннинцев приглашают в молит-
венный дом Святителя Феофана Затворника 
на вечерню. Здесь же, в Великую среду, в 8 
часов, отслужат утреню. В строящемся храме 
Святителя Феофана Затворника в 17 часов – 
вечерня, утреня 1 час. 

В Великий четверг, в строящемся храме 
Святителя Феофана Затворника и централь-
ной районной больнице в 7 часов пройдет 
причащение, в 8 часов - литургия.  Вечером, 
в 17 часов,  в строящемся храме Святителя 
Феофана Затворника - утреня, чтение 12 
страстных Евангелий.

нАШ корр.

расписание 
богослужениЙ



      23 апреля 2019 года, вторник        2 «авангард» № 48 (13106)

От первого лица• Глава городского поселения Александр Васильевич ТЮРИН: 

«ПРОБЛЕМ НЕМАЛО, НО ОНИ РЕШАЕМЫ»

К сведению налогоплательщиков• ОБ ОБязАТЕЛьНОсТИ ПРИМЕНЕНИя 
кОНТРОЛьНО-кАссОВОй ТЕхНИкИ

Поводом для очередного разговора 
с главой городского поселения город 
Новоаннинский А. В. Тюриным послужи-
ли обращения в редакцию «Авангарда» 
жителей районного центра с вопро-
сами по благоустройству.

Первыми обратились горожане, 
проживающие в восточной части Но-
воаннинского: интересовались, будет 
ли отремонтировано дорожное по-
крытие в переулке Клары Цеткин, от 
пересечения с улицей Пугачевской, по-
врежденное, по их словам, большегруз-
ным транспортом во время работ по 
реконструкции городского водозабора. 
Буквально тут же поступил вопрос от 
новоаннинцев из зоны, прилегающей к 
реке Перевозинке, о планах на ремонт 
части улицы Ленина, якобы повреж-
денной при реконструкции городской 
канализации, и о ремонте пешеходного 
мостика между улицами Ленина и Кле-
новой через так называемый перекат 
реки.

Надо заметить, что читатели 
газеты регулярно обращаются к жур-
налистам с просьбой дать пояснения 
по тому или иному вопросу, касающе-
муся благоустройства. Как правило, 
пик подобных обращений в редакцию 
приходится на начало теплого време-
ни года. Рассудив, что сейчас как раз и 
наступил этот период, мы попросили 
мэра Новоаннинского не только от-
ветить на вопросы о переулке Клары 
Цеткин и улицах Ленина и Кленовой, но 
и заодно изложить планы городской 
власти в отношении благоустрой-
ства. И вот что рассказал Александр 
Васильевич Тюрин.

– Что касается переулка Клары Цеткин, 
то участок, о котором идет речь, от улицы 
Пугачевской до водозабора, может быть, и 
был когда-то частично заасфальтирован, 
но на баланс городской администрации он 
передан в статусе грунтовой дороги – так 
значится в техпаспорте. Мы, конечно, не 
отрицаем, что на станции водоподготовки 
проводились работы по реконструкции, 
которые сейчас в завершающей стадии. 
Действительно, туда шел серьезный объ-
ем строительных материалов, хотя боль-
шинство ям, ухабин и прочих неровностей 
здесь, на мой взгляд, образовались до на-
чала работ на водозаборе. С подрядчиком 
на эту тему поговорим, проезжую часть 
выровняем и подсыплем.

На улице Ленина при реконструкции 
канализации асфальт нигде не вскры-
вали. Канализационные коммуникации 
проложены вдоль асфальтового полотна. 
Ремонтировать там, на мой взгляд, не-
чего. Относительно мостика скажу, что 
он не стоит на балансе городского посе-
ления: кем-то и когда-то проложенный в 
этом месте, по сути, представляет собой 
самострой. Известно: расходовать бюд-
жетные средства на ремонт того, чего не 
существует, – значит, действовать вопреки 
закону. Тем не менее, мы этот пешеходный 
переход не бросим. Способ восстановить 

его существует: мы обратились за содей-
ствием к одному из предпринимателей, и 
он обещал помочь горожанам. Полагаю, 
как только подъезд к мостику подсохнет, 
чтобы техника смогла сюда добраться и 
без проблем работать, этот переход через 
речку будет восстановлен. Скорее всего, 
мост снабдят и ограждением для безопас-
ности пешеходов.

Все, что касается дорожной сети, 
будем выполнять в рамках утвержденного 
бюджета. Дорожный фонд в бюджете го-
родского поселения, к сожалению, не так 
велик, как хотелось бы.

Мы провели конкурс на 300 тысяч ру-
блей из средств дорожного фонда на грей-
деровку грунтовых дорог и с победителем 
заключили контракт. Начать эти работы 
пораньше не позволили осадки. Подряд-
чик готов приступить к исполнению своих 
обязательств и вскоре возьмется за дело.

Сейчас ведем плановую закупку 
щебня для ремонта неасфальтированных 
городских дорог. Пожалуй, одним из первых 
таких объектов станет участок в переулке 
Луначарского, между улицами Калинина и 
Народной. Его надо будет отгрейдеровать, 
уплотнить и немного подсыпать щебнем. 
Но, чтобы ремонт получился качествен-
ным, работы предстоит выполнить в хоро-
шую погоду.

Когда окончательно просохнет, надо 

будет выровнять профиль проезжей части 
на участке улицы Народной – от въезда на 
нее с Заречной до улицы Колхозной. Здесь 
тоже потребуется подсыпка щебнем.

Недавно провели аукцион на строи-
тельство дороги на улице Леваневского. В 
конце апреля заключим контракт. Оконча-
тельная сметная стоимость строительства 
объекта – свыше 11 миллионов рублей. До-
рога будет двухполосная, шестиметровая, 
с системой отвода воды из проблемных 
мест в Перевозинку: проектом предусмо-
трен вдоль обочины водоотводной желоб с 
дорожным ограждением, с укладкой реше-
ток для устройства подходов и подъездов 
к домам жителей.

На этом аукционе от первоначальной 
суммы сметных расходов сэкономили не-
многим более миллиона рублей. Теперь 
определяем, на какие цели рачительно 
израсходовать эти деньги, ведь больше 
средств, чем заложено в бюджете, мы по-
тратить не можем, а проблем в городском 
дорожном хозяйстве немало.

Для исправления дефектов твердого 
покрытия проезжей части улиц закупаем 
щебень мелкой фракции. Завершили кон-
курсные процедуры на поставку эмульсии 
для ремонта асфальтированных дорог. 
Закроем все без исключения проблемные 
места в городе там, где, соблюдая техноло-
гию, будет возможно провести так называ-
емый ямочный ремонт пневмонабрызгом.

Около трех миллионов рублей будет 
стоить реконструкция канализационной 
сети во дворах многоквартирных домов в 
центре города, в жилом микрорайоне на 
улице Ленина, площади Ленина, улице 
Советской. Проблема эта здесь давно уже 
назрела. Предварительно мы отладили 
работу магистральных участков городской 
системы водоотведения и напорного кол-
лектора. Наступил черед усовершенство-
вать местный узел канализации. Предвижу 
недовольство жителей многоквартирных 
домов, когда придется приостановить водо-
отведение в этом микрорайоне. Но делать 

это необходимо, чтобы окончательно снять 
проблему и, наконец, прекратить проникно-
вение канализационных стоков в подвалы 
домов. Да и строителям доведется работать 
в стесненных условиях из-за трудностей с 
размещением техники во дворах. Но в теку-
щем году мы это все-таки сделаем.

Еще из глобального: прошла кон-
курсная процедура по ремонту дворовых 
территорий домов № 60 и № 62 на улице 
Рабочей. У этих трехэтажек, что стоят 
у привокзальной площади, как таковых 
дворовых территорий почти и нет. Обу-
страивать пространство придется, начиная 
с реконструкции подъездов к домам; обя-
зательно будут предусмотрены площадки 
для нахождения и отдыха жителей, для 
прогулок с детьми. Эти объекты мы тоже 
завершим в текущем году.

Из средств, запланированных в 
бюджете поселения на благоустройство, 
предусмотрели расходы на завоз песка 
для традиционного приведения в порядок 
кладбищ перед Пасхой. Просим горожан 
отнестись к причинам задержки с пони-
манием, приняв к сведению следующее 
обстоятельство: проблема опять же в 
погодных условиях. Карьер разбит на 
уровни: внизу, где песок чище, стоит вода 
– вот именно нынешней весной ситуация 
сложилась так, что талую воду, пропи-
тавшую землю, выдавило из-под грунта. 
Это происходит не только в песчаном 
карьере, но и, например, в некоторых 
местах в черте города. А если привезти 
на кладбище песок с верхнего горизонта 
карьера пополам с глиной и корнями, на-
род нас просто не поймет. Буквально на 
этих днях при первой возможности песок 
на кладбища завезем.

Вскоре к нам должна приехать бри-
гада по опиловке деревьев. В первую 
очередь выпиливать по всему городу 
будем те потенциально опасные деревья, 
которые обследованы и в соответствии с 
областным законодательством признаны 
аварийными.

Подготовил к печати Александр кУДрЯШов.  Фото Алексея ХАрченко.

Пока этот материал готовился к печати, на Перевозинке, как и обещал 
А. в. тюрин, приступили к ремонту того самого пешеходного моста.

Межрайонная ИФНС России 
№ 7 по Волгоградской области 
сообщает, что с 1 июля 2019 года 
обязаны применять контрольно-
кассовую технику (ККТ) налогопла-
тельщики следующих категорий:

- организации и индивидуаль-
ные предприниматели, выполня-
ющие работы или оказывающие 
услуги населению;

- индивидуальные предпри-
ниматели, применяющие систему 
налогообложения в виде единого 
налога на вмененный доход (ЕНВД) 
и патентную систему налогообло-
жения, работающие в сфере тор-
говли или общепита без наемных 
работников;

- индивидуальные предприни-
матели без наемных работников, 
осуществляющие торговлю с ис-
пользованием торговых автоматов;

- организации и индивидуаль-
ные предприниматели при продаже 
в салоне транспортного средства 
билетов для проезда в обществен-
ном транспорте.

С 1 июля 2019 года ККТ необхо-
димо применять также:

- организациям и индивиду-
альным предпринимателям при 
осуществлении расчетов с физи-
ческими лицами в безналичном 
порядке;

- при предоставлении платы за 
жилое помещение и коммуналь-
ные услуги, включая взносы на 
капремонт;

- при осуществлении зачета и 
возврата предварительной оплаты 
и (или) авансов;

- при предоставлении займов 
для оплаты товаров, работ, услуг;

- при предоставлении или полу-

чении иного встречного предостав-
ления за товары, работы.

Обращаем внимание, что наи-
более комфортный период реги-
страции ККТ для вышеуказанных 
групп налогоплательщиков – в апре-
ле-мае текущего года. Регистрация 
ККТ в указанный период позволит 
налогоплательщику избежать риски 
несоблюдения требований зако-
нодательства о применении ККТ и 
исключить основания для мотиви-
рованного обращения покупателей 
(клиентов) в налоговые органы.

Основными причинами до-
пущения нарушений со стороны 
налогоплательщика могут явиться 
неподготовленность персонала, 
а также отсутствие должного тех-
нического оснащения. К решению 

данных вопросов необходимо по-
дойти уже сейчас.

На рынке в широком цено-
вом диапазоне представлены 
разнообразные по своим техниче-
ским характеристикам модели ККТ, 
ориентированные на различные 
условия ведения бизнеса. На те-
кущем этапе проведения реформы 
дефицит ККТ отсутствует.

Для индивидуальных предпри-
нимателей предусмотрена возмож-
ность уменьшения суммы налога, 
уплачиваемого в связи с приме-
нением ПСН или ЕНВД, на сумму 
расходов по приобретению ККТ – в 
размере не более 18 000 рублей.

Во всех налоговых органах 
Волгоградской области продолжа-
ют работу «открытые классы» по 

разъяснению вопросов, связанных 
с действующим порядком регистра-
ции и применения ККТ (еженедель-
но, каждую среду, с 15:00 до 17:00).

Дополнительно обращаем вни-
мание, что на официальном сайте 
ФНС России в сети Интернет, в раз-
деле «Новый порядок применения 
контрольно-кассовой техники», раз-
мещена справочная информация о 
действующем порядке регистрации и 
применения ККТ, в том числе о моде-
лях ККТ, соответствующих требова-
ниям законодательства, сведения о 
выданных разрешениях на обработку 
фискальных данных, ответы на часто 
задаваемые вопросы и иные инфор-
мационные материалы.
Межрайонная иФнС россии № 7 

по волгоградской области.
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Волонтёрское движение• учили добру

Новости из сельхозколледжа•
ПОЛУЧИЛИ СЕРТИФИКАТЫ

Студенты Владислав Александрин и Максим Дубовицкий 
участвовали в региональном этапе Всероссийской олимпиады 
профессионального мастерства обучающихся по специальности 
агрономия в сельском, лесном и рыбном хозяйстве, проходившем 
на базе Камышинского политехнического колледжа. Новоаннин-
ские представители получили сертификаты олимпиады.

ПОбЕдА в ПРОФмАСТЕРСТвЕ
В Дубовском зооветеринарном колледже им. Героя Советского 

Союза А. А. Шарова состоялся региональный этап Всероссийской 
олимпиады профессионального мастерства обучающихся по 
специальностям ветеринария и зоотехния.

Наше учреждение образования представляла студентка На-
дежда Илюшина (наставник – преподаватель В. А. Ячменев). Она 
достойно продемонстрировала знания и навыки при выполнении 
практических и профессиональных заданий по отбору анализа 
крови, оказанию лечебной помощи животным. В итоге стала при-
зером, награждена дипломом III степени. Поздравляем Надежду 
с её с замечательным результатом!

ПРОЕКТ «ПЛАнИРОвАнИЕ 
КАРьЕРЫ» РАбОТАЕТ

С начала марта в колледже идет реализация профориен-
тационного проекта «Планирование карьеры». Преподаватели 
Н. В. Николаева и Н. М. Рябухина совместно с воспитателем 
детского сада № 3 А. В. Лысянской провели для воспитанников 
старшей группы мероприятие «Взаимодействие с социумом. 
Мастер-класс «Изготовление садовых фигурок»». Дети общались, 
лепили садовые фигурки из гипса, радовались, что научились 
создавать красоту. 

Преподаватель агрономических дисциплин  М. А. Васильченко 
и студент Алексей Григорьев провели для учащихся девятых клас-
сов школы № 1 мастер-класс «Декор своими руками». Посмотрев 
презентацию о «молодой», но востребованной специальности 
«Садово-парковое и ландшафтное строительство», которой 
обучают в колледже, подростки, пройдя инструктаж, энергично 
взялись за создание «соснового бора» под руководством Алексея. 
Оказалось, что «островок живой природы» в квартире или в саду 
вполне реально создать самому. В завершение встречи Максим 
Александрович вручил активным ученикам сертификаты, которые 
дают преимущество при поступлении в колледж.

дИПЛОм ФОРУмА
Сельскохозяйственный колледж принимал участие в XV спе-

циализированной выставке «Образование – 2019», проходившей 
в рамках Волгоградского образовательного форума и получил ди-
плом за активность.

дА здРАвСТвУюТ КнИгИ 
И ЧТЕнИЕ

В рамках Недели детской и юношеской книги студенты по-
сетили мероприятия, которые прошли в межпоселенческой 
библиотеке. 

Обучающиеся на I курсе агрономического отделения уча-
ствовали в рассказе-хронике о судьбах писателей-фронтовиков 
“Я юностью связан с войной”. Библиотекарь Т. П. Тихонова 
познакомила студентов с творчеством В. Быкова, поэзией Ю. 
Друниной, военной лирикой К. Симонова, всенародно любимой 
поэмой А. Твардовского “Василий Тёркин”, полюбившимися 
песнями о войне Б. Окуджавы. Студенты посмотрели фильм “О 
нашем поколении солдат” и познакомились с книжной выставкой 
“Писатели-фронтовики”.

Во Всемирный день театра первокурсники зоотехнического от-
деления участвовали в игре-фантазии “Театральные подмостки”. 
После просмотра мультимедийной инсталляции “Театр вчера, 
сегодня, завтра” об удивительной истории театров Царицына, Ста-
линграда и Волгограда ребята без труда разгадали театральный 
кроссворд и увлеченно беседовали с М. Н. Нехезиной, автором 
книги о балете, рассказавшей о земляке - хореографе Викторе 
Давыдове, работающем в Московском театре русского балета. 

«КРАй ТЫ мОй, КАзАЧИй!»
В Михайловском профессионально-педагогическом колледже 

имени В. В. Арнаутова прошел региональный фестиваль «Край 
ты мой, казачий!», в котором приняли участие более 100 обуча-
ющихся нашей области. 

Каждый показал своё творчество в одном из шести конкурсов.
На презентацию «Донское казачество» представили 9 работ. 

Первое место - у студентки нашего колледжа Анны Ермошиной на 
тему «Во тьме исчезнувшие предки» (руководитель – Д. А. Чулков). 

вСТРЕТИЛИСь вЫПУСКнИКИ
В конце марта в колледже провели традиционную встречу вы-

пускников. Администрация учреждения образования и студенты 
подготовили для гостей культурно-развлекательную программу. 
Эмоционально встретили презентацию с архивными фотографи-
ями, на которых снимки ребят и девчонок сопровождались исто-
риями их дальнейшей жизни. Выпускники записали аудиописьмо 
с наказом для нынешних и будущих студентов.

«СООбщИ, гдЕ ТОРгУюТ 
СмЕРТью»

Первокурсники колледжа вместе с классными руководителями 
участвовали в первом этапе общероссийской акции «Сообщи, где 
торгуют смертью». Сотрудники межпоселенческой библиотеки 
провели профилактическую беседу о вреде наркотиков, проде-
монстрировали фильм о страшных последствиях употребления 
ПАВ. Студенты-волонтеры раздали информационные листовки 
и призвали внести свой вклад в противодействие незаконному 
обороту наркотиков.

Волонтеры Центра мо-
лодежи в рамках акции «Ве-
сенняя неделя Добра 2019»  
посетили воспитанников 
детского сада №1. Ребята 
тепло встретили юных 
добровольцев, которые 
провели с детьми стар-
шей группы веселые игры. 
Помогали в проведении 
мероприятия воспитатели 
детского сада И. В. Корот-
кова, О. А. Скоробогатова. 

Ребята узнали о важности 
и значимости волонтёрского 
движения. Дети рассуждали 
о добрых поступках: «Добро-
та – это когда уважают других, 
помогают, делятся игрушками. 
Делают хорошие дела», «До-
бро – это когда все люди дарят 
улыбки»,  «Добрый человек – 
хороший человек, вежливый, 
внимательный», «Доброта  
- это жалость к животным», 
«Доброта – это когда даришь 
людям радость».

Всем участникам Урока 
доброты предоставили воз-
можность почувствовать себя 
волонтёром. Вместе со стар-
шими товарищами дети ходили 
в гости к ребятам из младшей 
группы. Играли, помогали уби-
рать игрушки. 

Волонтёры торжественно 
приняли ребят старшей группы 

в свои ряды, вручив каждому 
эмблему волонтерского дви-
жения.

- У нас была цель - за-
рядить ребятишек позити-
вом, а получилось так, что 
они тоже дарили нам улыбки, 
бежали обниматься, когда 
мы уходили, – рассказали 
волонтеры Виктория Дика-
нева и Полина Бирюкова. 
- Так здорово общаться с деть-

ми, видеть их заинтересован-
ные глаза! Мы убедились, что 
нас здесь ждут, нам рады! Не-
которые малыши стеснялись 
поначалу, потом мы стали 
друзьями. Сознавать, что ты 
– причина таких эмоций, это и 
есть суть волонтёрства, - за-
ключила София Якушова.

Специалист по работе с 
молодежью Елена Абрамова 
отметила, что «Уроки добра» 

воспитывают стремление 
поддержать человека. Ведь 
кто такой волонтер? Это до-
броволец, который занима-
ется общественно полезным 
делом безвозмездно, ничего 
не требуя взамен. Он всег-
да несет добро, надежду и 
любовь.

ольга ДАвЫДовА,
специалист по работе с 

молодежью.

Я так думаю• МЫ жЕ зА НИх В ОТВЕТЕ
Помните, как 

Антуан де Сент-
Экзюпери сказал: 
«Мы в ответе за 
тех, кого приру-
чили.»   Каждый 
человек прекрасно 
знает, что нуж-
но  заботиться 
о братьях наших 
меньших, но быва-
ет так, что особо-
го внимания этому 
не придает. Хоро-

шо, если бы все задумались, насколько 
велика эта проблема в современном 
мире!

 
Человек заводит породистых собак и 

кошек, ухаживает за ними, а вот беспород-
ные животные вынуждены выживать. Надо 
любить животных, они ведь живые, им 
холодно, голодно, они болеют, брошенные 
на произвол судьбы человеком. Часто гово-
рят: «Собака – верный друг человека». Но 
отчего же они оказываются на улице? Сна-
чала кто-то берет домой животных, потом, 

когда они надоедят или по каким-то другим 
обстоятельствам, их выбрасывают. А ведь 
и кошки, и собаки преданно любят хозяев. 

Надо быть в ответе за своих подопеч-
ных, заботиться о них, уделять им внима-
ние, любить, ухаживать. Нужно понимать, 
что это живое существо, а не игрушка, о 
которой можно забыть. 

Хорошо, что далеко не все жестоко 
относятся к питомцам, понимают, что без-
домные животные не злые, а несчастные 
существа. Если собака вдруг кусает кого-
то, то только по вине человека. Когда тебя 
подло бросили, любой станет жестоким.

Однажды я ехала в автобусе и уви-
дела, что к остановке подходят люди, а 
за ними бежит маленький котенок. Народ 
зашел в автобус, а пушистик остался. Во-
дитель не поленился, вылез из автобуса, 
поднял животное прямо из-под колеса. 
Он отнес его подальше от дороги, а ведь 
если бы мужчина не вышел, котеночек 
погиб.

Еще был случай, который меня пора-
зил жестокостью и бездушием. В новостях 
по телевизору рассказали о том, как 
школьники издевались над животными 

и выкладывали это в интернет. Видимо, 
варвары просто не понимают, какие 
чудовищные поступки совершают. Мне 
кажется, надо чаще рассказывать о тех, 
кто создаёт приюты, благотворительные 
фонды и всеми силами пытается спасти 
бездомных животных. У нас в городе тоже 
есть собаки и кошки, живущие на улице, 
многие равнодушно проходят мимо. А 
ведь стоит приласкать, накормить не-
счастных «друзей меньших», в благодар-
ность получишь много ласки и любви, 
которой они могли бы окружить хозяина, 
если бы он у них был.

Глубоко уважаю людей, которые 
приютили бездомную кошку или собаку. 
Уверена, что каждый может помочь бро-
дячим животным.  Проявите милосердие, 
не теряйте питомцев, не гоните их на 
улицу, балуйте нехитрым лакомством, 
согрейте  в непогоду и порадуйте добрым 
словом - это несложно. Зато верность и 
преданность «теплого комочка» вернется 
добром. 

Животные тоже имеют право на жизнь.
екатерина кУЗнеЦовА, 

11 класс школы № 4

Спорт• ПОБЕдИТЕЛИ сПАРТАкИАдЫ
Муниципальные районы и городские округа об-

ласти представляли 30 команд, которые сразились 
в финале региональной спартакиады допризывной 
молодежи, он состоялся на площадках волжского 
стадиона «Центральный». 

Всего в соревнованиях приняли участие 250 молодых 
людей в возрасте от 15 до 17 лет. В состав каждой команды 
вошли по восемь человек. Сильнейшие выявлялись в беге 
на 100 и 3000 метров, плавании, подтягивании на пере-
кладине, метании гранаты, стрельбе из пневматической 
винтовки, а также в тестировании нормативов ГТО. В итоге 
награды присуждены как за личные показатели в каждом 
виде программы, так и за командный успех в двух отдельных 
территориальных группах: среди команд городских округов 
и среди сборных муниципальных районов. 

В результате спортивной борьбы по сумме всех видов 
состязаний чемпионами среди горожан стали волжане, 
второй приз достался армейцам Краснооктябрьского 
района Волгограда, а «бронза» отправилась в Камышин. 
В общем зачете муниципальных районов области трио сильней-
ших замкнула команда Ленинского района, серебряный трофей 
забрали ребята из Калачевского района, а главный кубок уехал 
в Новоаннинский район. Это десятая победа наших спортсменов 
за минувшие 11 лет.

Напомним, в этом году Спартакиада молодежи Волгоградской 

области допризывного возраста состоялась в 44-й раз. Развитие 
детского и массового спорта входит в число основных задач, 
поставленных перед профильными структурами губернатором 
А. И. Бочаровым. 

об этом сообщается на официальном 
сайте областной администрации. Страницу подготовили наталья ЗУБревА и Алексей ХАрченко (фото).
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зАКУПАю îâåö, 
êîç, áûêîâ, êîðîâ, 

ò¸ëîê íà ìÿñî. 
Тåë.: 8-929-020-77-90, 

8-953-719-86-88.

зАКУПАЕм 
ТЕЛßТ, КРС, 

СвИнЕй, ОвЕÖ. 
Тåë. 8-906-171-37-17.

рАÇÁорÊА ÊАмАÇ

тåë. 8-937-710-43-09
Íîâîàííèíñêèé

25 àïðåëÿ â ÄÊ 
«Ïîáåäà» ñîñòîèòñÿ 

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-
ÏÐÎÄÀÆÀ ÎÁÓÂÈ 
èç íàòóðàëüíîé êîæè 

Óëüÿíîâñêîé 
îáóâíîé ôàáðèêè.

Æä¸м âàñ!

С 23
 

àïð
åëÿ ïî 

29 

àïð
åëÿ

возле с/х колледжа и ж/д моста

иЗвеЩение
о необходимости согласования проектов 

межевания земельных участков
Заказчик: Никулин Геннадий Иванович, 

адрес: Волгоградская область, Новоаннинский 
район, поселок совхоза АМО, ул. Фермерская, 
11. Кадастровый инженер: Нескоромнов Сергей 
Витальевич (квалификационный аттестат 34-12-
392, адрес: Волгоградская область, Алексеевский 
район, ст-ца Алексеевская, пер. 8 Марта, дом 1а, 
телефон 8-904-402-73-97, эл. почта: sneskorom-
nov@mail.ru.

Адреса исходных земельных участков: 
обл. Волгоградская, р-н Новоаннинский, Амов-
ское сельское поселение, поля №№ 9, 12-15, 
23, 25-27, 63, 70, 72, 79, кадастровый номер 
34:19:000000:721, обл. Волгоградская, р-н Ново-
аннинский, территория администрации Амовского 
сельского поселения, АОЗТ «АМО», кадастровый 
номер 34:19:000000:702, обл. Волгоградская, 
р-н Новоаннинский, территория Новокиевско-
го сельского поселения, кадастровый номер 
34:19:000000:710.

Ознакомиться с проектом межевания можно 
в течение 30 дней с момента публикации дан-
ного извещения, со вторника по четверг, с 9-00 
до 12-00, по адресу: Волгоградская область, 
Алексеевский район, ст-ца Алексеевская, ул. 
Красногвардейская, дом 69.

Обоснованные возражения по местоположе-
нию и размеру земельного участка принимаются 
в письменном виде в течение 30 дней с момента 
публикации данного извещения по адресу: Вол-
гоградская область, Алексеевский район, ст-ца 
Алексеевская, ул. Красногвардейская, дом 69, 
кадастровый инженер Нескоромнов С. В.

При проведении согласования местоположе-
ния границ при себе иметь документ, удостоверя-
ющий личность, а также документы о правах на 
земельный участок.

дорогих, любимых кумовьёв, друзей Серёжу и олю АФонинЫХ с 
годовщиной свадьбы!
Молодые не сдаются,
По бокалам вина льются,
А бокалы из хрусталя...
Поздравляем вас, друзья!
Не верится: прошло пятнадцать лет,
Они безумно быстро проскочили,
Желаем вам и дальше жить без бед,
Чтобы всегда друг друга вы любили.
Вам пожелаем нежности и страсти,
Чтоб чувства только крепли, 

словно сталь,
Ну и, конечно, человеческого счастья
И чтобы прочным оказался ваш хрусталь!

Семьи чУриЛинЫХ, кУркинЫХ, 
САГАтеЛЯн, БорМотовЫХ, ПЛотниковЫХ.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÞ
сердечно дорогого мужа Георгия иванови-
ча САМоЙЛовА с 85-летием! От всей души 
желаю здоровья, тепла, радости и удачи.
Дни бегут, как ветер, без оглядки,
Светит солнце иль порошит снег,
Только, знаешь, на любом десятке
Ты для меня - наилучший человек!
Кавказского долголетия, успехов и удач!

ЖенА

дорогую маму, бабушку и прабабушку Александру николаев-
ну рокотЯнСкУЮ с юбилейным днём 
рождения!
Спасибо, родная, что ты есть у нас,
Мы видим и слышим тебя каждый час,
За добрую душу и тёплое слово,
За то, что не видели в жизни плохого.
Спасибо тебе, наш родной человек,
Желаем здоровья на долгий твой век!

СЫновЬЯ с ЖЁнАМи, внУки 
и ПрАвнУки. На полях, обрабатываемых 

иП к(Ф)Х А. М. Любимова на 
территории Черкесовского сель-
ского поселения, в период с 25 
апреля по 10 ноября 2019 года 
будут проводиться агрохими-
ческие мероприятия по защите 
сельскохозяйственных культур 
авиационным и наземным спосо-
бами.Телефон для согласования 
8-909-391-75-42.

ооо «Гелио-Пакс-Агро-3» 
на территории Бочаровского и 
Панфиловского сельских по-
селений с 1 по 31 мая будет 
проводить наземные и авиа-
химработы. 

Тел. 8-937-709-84-13.

зАКУПАЕм 
ТЕЛßТ è áîëüøèõ 

бЫКОв. Тåë. 
8-904-773-63-39.

АВТОМОБИЛЬ ВАЗ-21140, 2006 
г. в., один хозяин. Тел. 8-902-099-
20-68.

СДАЮ в аренду ТОРГОВУЮ 
ПЛОЩАДЬ (или площадь под офис) 
в центре города, на ул. Ленина, 71б, 
напротив кафе «Алёнушка», 45 кв. 
м. Тел. 8-902-655-13-12.

ÇАÊÓÏАÞ Êрс, 
Êоров, ÁыÊов, 

теËоÊ, теËßт, овеЦ. 
тåë. 8-928-565-84-86.

рекоМенДовАннАЯ роЗничнАЯ ЦенА нА LADA GRANTA С ПтС 2019 ГоДА в
ЦветАХ «БеЛое оБЛАко» и «ПАнтерА», 1.6 Л/87 Л. С., 5 Мт, в вАриАнте иСПоЛне-
ниЯ STANDARD (СтАнДАрт), С вЫГоДоЙ 20 000 рУБ. По ПроГрАММе «треЙД-ин» и 
ДоПоЛнитеЛЬноЙ вЫГоДоЙ 10% (41 490 рУБ.) При ПокУПке АвтоМоБиЛЯ в рАМкАХ 
ГоСУДАрСтвенноЙ ПроГрАММЫ АвтокреДитовАниЯ ДЛЯ ГрАЖДАн, иМеЮЩиХ 
ДвУХ иЛи БоЛее неСоверШенноЛетниХ ДетеЙ. БАнк-ПАртнер ПАо «АвтовАЗ»: 
втБ (ПАо) (ГенерАЛЬнАЯ ЛиЦенЗиЯ ЦрБФ № 1000). Срок ДеЙСтвиЯ ПреДЛоЖениЯ: 
С 01.04.2019 По 30.04.2019. ПреДЛоЖение оГрАничено.

25 апреля, с 9 
до 16 часов, в 
Дк «Победа» 

состоится рас-
продажа новой 
весенней кол-
лекции муж-

ских и женских 
ветровок, ПЛАЩеЙ, кУр-

ток, ПАЛЬто,кАрДиГАнов.
размер с 42 по 70.  
Цена доступная.


